

## Nachwuchs-Schauspieler: „Es war Zeit für Größeres“



Letzte Probe auf kleiner Bühne: Fünfzehn Jugendliche bilden die nächste Generation von Darstellern an der Freilichtbühne Nettelstedt. An diesem Wochenende findet ihre erste Musical-Aufführung vor Publikum statt. Werbung brauchen die Teenager keine: Alle drei Abendvorstellungen sind nahezu ausverkauft. FOTO: TYLER LARKIN

• **Lübbecke-Nettelstedt** (tyl). Bislang haben sie das Publikum der Weihnachtsfeier unterhalten, am Wochenende gibt es nun den ersten Auftritt vor echter Kulisse: Die nächste Schauspielergeneration der Freilichtbühne Nettelstedt feiert Freitagabend Premiere mit dem Schulmusical Löwenherz. Nur circa 80 Zuschauer werden vor der klei-

nen Bühne Platz finden, doch bei Regisseurin Ilka Kottkamp ist die Aufregung trotzdem groß. „Ich bin seit einer Woche schon sehr nervös“, sagt die gerade 18 Jahre alt gewordene Kottkamp, die schon als Dreijährige mit ihrer Mutter auf der Nettelstedter Bühne stand. Bei ihrem Regiedebüt steht sie wenige Minuten nach Beginn mit einer Ge-

sangseinlage gleich selbst auf der Bühne. „Wir wurden bei der Realisierung ganz in Ruhe gelassen“, erzählt Kottkamp in einer Probenpause. „Nur bei der Technik erhalten wir Unterstützung von den Erwachsenen.“

Die Gruppe mit 15 Jugendlichen zwischen elf und 15 Jahren wurde vor zwei Jahren gegründet. „Wir fanden, dass es

Zeit war, etwas Größeres zu machen“, sagt Ilka Kottkamp ganz selbstbewusst über die drei Aufführungen am Wochenende, die nahezu ausverkauft sind.

Das Musical handelt übrigens von Verrat und Treue, von Feigheit und Mut, Gegenwart und Vergangenheit. Der Vorhang geht am Freitag um 19 Uhr zum ersten Mal für das Stück auf.

Quelle: Zeitung Neue Westfälische vom 05.02.2014